



# Halloween

**Du 28 au 31 Octobre 2024 - De 9h30 à 12h00**

### JOUR 1 - Potions

Introduction au thème + salutations et émotions imagées par des flashcards/chansons,  
Chanson de la semaine : « Trick or Treat Song »

- Apprends à connaître les différents personnages d'Halloween (les compter, les décrire avec leurs couleurs, leurs formes et leurs tailles) imagés par la chanson « Halloween Creatures ».
- Fabrique ton chaudron avec l'empreinte de ta main.
- Jeu de la marmite visqueuse : Découvre les potions et devine ce qui se trouve dans le chaudron !



### JOUR 2 - Sac à bonbons d'Halloween

Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents + salutations et émotions (flashcards/chansons), Chanson de la semaine : « Trick or Treat Song »

- Apprends le vocabulaire des symboles, couleurs et formes d'Halloween.
- Utilise les objets, les formes et les personnages pour fabriquer le monster du sac à bonbons d'Halloween.
- Jeu d'épinglage des yeux sur le monstre



### JOUR 3 - Costumes

Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents + salutations et I like/ I don't like (flashcards/chansons), Chanson de la semaine : « Trick or Treat Song »

- Apprends à nommer ton personnage et tes costumes d'Halloween préférés.
- Fabrique ton propre masque d'Halloween.
- Jeu du créateur de monstres / Hedbanz special Halloween



### JOUR 4 - Cuisine

Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents + salutations et émotions (flashcards/chansons), Chanson de la semaine : « Trick or Treat Song »

- Apprends le vocabulaire de la nourriture et de la cuisine.
- Prépare des cupcakes inspirés des toiles d'araignées.
- Jeu Chamboule-tout de Halloween



**Viens déguisé !**



### DAY 1 – Potions

Introduction to the theme + greetings and emotions illustrated with flashcards/songs, Song of the week: "Trick or Treat Song".

- Get to know the different Halloween characters (count them, describe them with their colours, shapes and sizes) imagined by the song "Halloween Creatures".
- Make your own cauldron with your handprint.
- Viscous pot game: Discover the potions and guess what's in the cauldron!



### DAY 2 - Halloween Trick-or-Treat Bag

Review of English words and phrases learnt on previous days + greetings and emotions (flashcards/songs), Song of the week: "Trick or Treat Song".

- Learn the vocabulary of Halloween symbols, colours and shapes.
- Use the objects, shapes and characters to make the Halloween candy bag monster.
- Pin the eyes on the monster



### DAY 3 – Costumes

Review of English words and phrases learnt on previous days + greetings and I like/I don't like (flashcards/songs), Song of the week: "Trick or Treat Song".

- Learn to name your favourite Halloween character and costumes.
- Make your own Halloween mask.
- Monster maker game / Hedbanz special Halloween



### DAY 4 – Cooking

Review of English words and phrases learnt on previous days + greetings and emotions (flashcards/songs), Song of the week: "Trick or Treat Song".

- Learn food and cooking vocabulary.
- Make cupcakes inspired by spider webs.
- Halloween Trick-or-Treat game



**Come dressed-up!**